



Pachuca de Soto, Hidalgo; 11 de febrero de 2025

## Sedeco presenta ante el Congreso programas a favor del desarrollo económico

Integrantes de la primera Comisión Permanente de Desarrollo Económico de la LXVI Legislatura sostuvieron la primera reunión de trabajo con la Secretaría de Desarrollo Económico de Hidalgo (Sedeco), con el objetivo de conocer acciones, programas y apoyos que serán implementados en las regiones del estado este año.

Ante el presidente de la Junta de Gobierno, Andrés Velázquez Vázquez y del presidente de la Comisión Permanente de Desarrollo Económico, Carlos Alejandro Alcántara Carbajal, así como diputadas y diputados, el titular de la Sedeco, Carlos Henkel Escorza detalló los planes a ejecutar en beneficio de los hidalguenses.

Durante el encuentro, el legislador Alcántara Carbajal señaló que estos programas y estrategias tienen como fin impulsar y fomentar la inversión, el crecimiento empresarial y la infraestructura industrial en el estado.

Por su parte, el diputado Andrés Velázquez celebró la reunión en la que brindaron detalles de cada uno de los programas que se proyectarán en 2025, con el fin de generar más inversiones para la entidad. "Hidalgo se ha convertido en referente internacional con el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA) que ha impactado económicamente y sensiblemente al estado, así como el proyecto del tren México- Pachuca que será uno de los referentes económicos".

En su turno, Henkel Escorza precisó que la estrategia es generar más empleos en beneficio de los hidalguenses, mediante programas como: "Emprendiendo paso a paso", "Hidalgo con potencial", "Energía para el bienestar", "Energía que transforma" y "Transformando con la juventud", entre otros.

El funcionario solicitó a las y los legisladores su respaldo para difundir estas propuestas en cada una de las regiones que representan, además de convocar a los presidentes municipales para que conozcan los proyectos.

Henkel Escorza planteó la necesidad de llevar nuevas inversiones a los municipios, ya que la población así lo demanda y resaltó que en breve será creada la Secretaría de Economía Social con el fin de atraer mejores inversiones.

## www.congreso-hidalgo.gob.mx (771) 71 744 00





En la reunión estuvieron presentes las diputadas Hilda Miranda Miranda, María Guadalupe Cruz Montaño, Yarabi González Martínez y Alma Rosa Elías Paso.

Así como los demás integrantes de la primera Comisión de Desarrollo Económico: Juan Pablo Escalante Urban, José María Alejandro Pérez Ramíez, Tania Eréndira Meza Escorza y Johana Montcerrat Hernández Pérez.